

## Protokoll

### 02. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 17, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 15.06.2017, 20:00 Uhr bis 21:30 Uhr  
 Ort: Besprechungszimmer des Rektorats  
 Sitzungsleitung: L. Franiel  
 Protokoll: J. Curdes

#### Anwesenheit

<b>Mitglieder Studentenrat:</b>					
TB	Tobias Bräuer	X	BB	Benjamin Bonk	X
RS	Rico Schulz	E	NS	Nelu Sprater	X
LN	Lars Niedzielski	X	JG	Johannes Grunert	X
LD	Lars Dutschke	X	TE	Tobias Eichhorn	X
JL	Johannes Lehmann	X	FH	Felix Hahn	X
JC	Jonas Curdes	X	ER	Elena Ries	X
RD	Rebecca Diewitz	X	DL	Daniel Lerche	X
LF	Lukas Franiel	X			
QF	Faisal, Qayyum	X			
EZ	Eva Zent	X			
Gäste:					
EK	Elena Knoche				
FHa	Felix Hallfarth				
JD	Johannes Drees				
JR	Justine Richter				
MES	Marcos E. Sanchez				

#### Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

## **Tagesordnung:**

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. Bericht aus der Rektoratskommission Lehrpraxis und Transfer
6. Beauftragter für den Verleih, Kellerbeauftragter, Beauftragter für Arbeitssicherheit
7. IKEA-Tour am 07. und 14.10.2017
8. Inforundlauf
9. Sonstiges
10. Newsletter

### **TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit**

L.F.:  
begrüßt die Anwesenden → beschlussfähig (15)

### **TOP 2 Änderung der Tagesordnung**

L.F.:  
TOP 5 Änderung zu Beirat Lehrpraxis im Transfer

### **TOP 3 Finanzanträge**

J.L.:

• StuRa, Gremienkonvent	110,00 €
• StuRa, Geldkassette und Taschenrechner (Büro)	40,00 €
• DR-Antrag, F. Hahn 17.06.2017	36,00 €

L.F.:  
Abstimmung: einstimmig (15) → angenommen

J.L.:

• R. Diewitz, FSA UWE/GÖK	415,00 €
---------------------------	----------

Tobias Eichhorn kommt zur Sitzung (16)

T.E.: StuRa finanziert, da sonst kein Fachschaftsabend stattfinden würde

L.F.: Abstimmung: einstimmig (16) → angenommen

J.L.:

• AG Bigband	
Vertrag für Auftritt bei Nacht der Wissenschaft über Einnahmen 300 Euro	

L.F.: Abstimmung: einstimmig (16) → angenommen

J.L.:

- Unisportolympiade Vertrag mit Essbar  
per Vorstandsbeschluss 200,00 € zugesichert, statt 75,00 bis 150,00 €

T.E.: Antrag auf sofortige Abstimmung: 15/16

L.F.: Abstimmung Vorstandsbeschluss: 15/16

J.L.:

- AG Grubenwehr Funkgeräte 100,00 €
- AG Grubenwehr, Spind im BBK

L.F.: Abstimmung: einstimmig (16) → angenommen

J.L.:

- FSR2 Lange Nacht der Wissenschaft Referent

L.F.: Abstimmung: 15/16 → angenommen

J.L.:

- FSR3 Band fürs Sommerfest 100,00 €

L.F.: Abstimmung: einstimmig (16) → angenommen

J.L.:

- EAC Midsummerbeats 23.und 24.06 500,00 €

L.F.: Abstimmung: einstimmig (16) → angenommen

#### **TOP 4 Protokollabstimmung**

L.F.: Abstimmung des Protokolls vom 08.06.2017: 14/16 → angenommen.

#### **TOP 5 Bericht aus Beirat Lehrpraxis im Transfer**

F.H.:

War schon länger in den Beirat entsendet. Verbundprojekt über hochschuldidaktisches Zentrum. Es sollen Projekte gestützt werden u. a. E-Learning. Studentischer Beirat bewertet Förderanträge mit Punkten. Geförderte Projekte werden jedes Jahr im November vorgestellt.

Abstimmung Entsendung Felix und Elena 16/16

<b>TOP 6 Beauftragter für den Verleih, Kellerbeauftragter, Beauftragter für Arbeitssicherheit</b>
---

L.F.:

Beauftragter für AS ist verantwortlich für die Arbeitssicherheit im Büro.

Kellerbeauftragter muss im BBK auf Ordnung achten, evtl. AGs auf die Finger klopfen

Verleihbeauftragter muss Abwicklung des Verleihs organisieren, bei Rückgabe auf

Mängel achten

Benjamin stellt sich zur Verfügung

Benjamin ist neuer Beauftragter für den Verleih, Arbeitssicherheit und Ordnung im BBK.

<b>TOP 7 IKEA-Tour am 07. und 14.10.2017</b>
--

R.D.:

Das Referat Kultur/Sport würde die IKEA-Tour übernehmen, evtl. Konzept

ändern. IKEA-Tour sollte nach Dresden führen

N.S.:

Kosten für Fahrkarten würden von 300,00 auf 480,00 € steigen

T.E.:

Es soll später gefahren werden, dafür Kulturangebot in Dresden noch genutzt werden,

Auslieferung am nächsten Tag.

T.E.:

Schließung des TOPs → Abstimmung: 9/16

N.S.:

Ziehe alle Finanzanträge bzgl. IKEA-Tour zurück

L.F.:

Einfügen **TOP Gremienkonvent**

<b>TOP 8 Gremienkonvent</b>
-----------------------------

L.F.:

Gremienkonvent soll aufgrund von Termenschwierigkeiten ausgesetzt werden.

Stattdessen Erstwochen-Treffen an einem anderen Termin

J.L.:

Ist dagegen, es findet kein Austausch zwischen den Gremien statt, kein Finanzer-

Workshop → ist ungünstig, evtl anderer Termin

L.F.:

Andere Termine sind kaum möglich.

R.D.:

seperate Termine mit FSR 6

Abstimmung über Aussetzung : 10/16

## **TOP 9 Inforundlauf:**

### **HoPo**

F.H.: Änderung des sächsischen Hochschulfreiheitsgesetzes, es gibt einen Gesetzesentwurf der Linken. Wird auf nächster KSS-Sitzung besprochen. Akkreditierungsrat, zuletzt vorgeschlagener Studierender wurde nicht von HRK bestätigt, KSS schreibt Stellungnahme

### **Kultur/Sport**

R.D.: Bericht von Ensiferra zum Kermaikworkshop ist da, nächstes Mal mehr Werbung International Cinema StuRa soll sich zeigen, am Dienstag 20.06. Captain America Referatstreffen hat stattgefunden

### **Technik**

T.B.:  
Referatstreffen hat stattgefunden, Rico kümmert sich um neuen Drucker für Bibio-Büro  
WordPress Zugänge bei Tobi anfragen

### **ÖA**

E.K.  
Treffen mit E. Ries → möchte Referatsleitung abgeben, Ausmaße des Amtes waren nicht bekannt. E. Ries tritt vom Amt der Referatsleiterin zurück

L.F.:

Neuwahl der Referatsleitung ÖA wird auf nächste Woche vertagt

E.Z.:

Wenn Leitung bei der Sprecherin bleibt, wird nur die Facebook-Seite betreut

### **Finanzen**

J.L.:

Leere Finanzer-Sprechstunde aufgrund von Dies

### **Vorsitz**

L.F.: Treffen mit Frau Magaschütz

T.E.: Einpflegen soll Uni-ÖA übernehmen, studentische Hilfskraft soll Ansprechpartner werden

L.F.: Mail reicht aus, StuRa liefert Texte und Bilder, aber nicht wie im letzten Jahr komplette Betreuung

### **Sprecherin**

Angebot für Sprachkurse von Frau Seidel-Bachmann erhalten

### **Studium/Bildung**

J.C.:

Treffen beim Fachsprachenzentrum, es soll ein Termin bei Frau Rogler gemacht werden.  
Referatstreffen fand statt.

**TOP 10 Sonstiges**

D.L.: Nachfrage zur Haftung

Lukas fügt **Top** ein

**TOP 11 Änderung des Beschlusses vom 08.06.2017**

Änderung des Beschlusses vom 08.06.2017 → Übernahme der Mietkosten und Abschluss des Vertrages über die Studierendenschaft  
Soll der Beschluss aufgehoben werden?

L.F.: Abstimmung: einstimmig (16)  
Nelu stellt neuen Dienstreisantrag

**TOP 12 Termin nächste Sitzung**

**22.06.201, 20:00 Uhr**  
**Besprechungszimmer des Rektorats, Akademiestraße 6/Mittelbau**

L. Franiel  
Sitzungsleiter

J. Curdes  
Protokollant